
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

1 – De acordo com notícias vindas na passada semana a público, estiveram em falta nalguns

hospitais do país três antibióticos: amoxicilina com ácido clavulânico, azitromicina e

claritromicina, tendo, este último, já sido reposto. De referir que todos estes antibióticos são de

primeira linha.

2 – Alegadamente, a falta destes antibióticos deveu-se, segundo declarações do INFARMED, ao

“número cada vez mais limitado de fabricantes daquelas substâncias activas e perturbações de

fabrico relacionadas com dificuldades de acesso à matéria-prima”.

3 – O próprio INFARMED terá alertado os hospitais para este problema, tendo recomendado

que “gerissem com atenção estes medicamentos e as suas alternativas para evitar a ruptura de

antibióticos”, bem como que recorressem ao mecanismo de autorização de utilização

excepcional (AUE) para medicamentos similares.

4 – Ainda de acordo com INFARMED, este problema deveria ser ultrapassado até à segunda

semana de Fevereiro.

5 – Nesse sentido, tendo em conta que estamos na segunda semana de Fevereiro, e que estes

antibióticos em falta são muito utilizados nos hospitais, o Grupo Parlamentar do CDS-PP

entende ser da maior pertinência um esclarecimento por parte do Senhor Ministro da Saúde.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;



Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Ministro da

Saúde, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:

1 – Já está ultrapassada a falta de três antibióticos nos hospitais?

2 – Quais foram exactamente os antibióticos em falta e os hospitais afectados?

3 – Quantos pedidos de autorização de utilização excepcional (AUE) foram registados por

este motivo?

4 – Que medidas pretende V. Exa. tomar no sentido de evitar que situações destas voltem

a repetir-se?

Palácio de São Bento, quarta-feira, 8 de Fevereiro de 2017

Deputado(a)s

ISABEL GALRIÇA NETO(CDS-PP)

TERESA CAEIRO(CDS-PP)

PATRÍCIA FONSECA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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